



かわにし

小出特別支援学校川西分校 学校だより 4 平成28年6月10日 (金)

川西高校との交流

～川西高校体育祭で、交流をしました～

当校では、「社会と関わり合いながら生きていく力の育成」～できる力の活用～を目標に教育活動を進めています。先日行われた川西高校の体育祭では、同世代の高校生として共通体験を通してお互いを理解し合う貴重な機会と捉え、交流種目を取り入れる活動を行いました。共に競技をすることで、協力する良さを学び、勝った時の喜びを共に感じるなど、今後の相互理解に向けた有意義な時間がもてました。以下に生徒の様子を紹介します。

6月8日(水)に、川西高校の体育祭が行われ、その中で、川西分校生徒と川西高校生徒の交流種目を実施しました。分校の体育祭で行った種目『ボール運びキャタピラ』を、今度は川西高校の生徒とペアになって競い合いました。川西高校生徒とのペアということでちょっぴり緊張している様子も見られましたが、同世代同士にこやかな表情でボールを運びました。参加していない川西高校生徒も近くまで来て大きな声で応援をするなど、川西高校との交流が深まっていることを感じられる一時でした。また、その後の川西高校生徒・職員・PTAによる綱引きにも参加させていただき、場の雰囲気一段と盛り上がりました。川西高校の各軍で競うTシャツデザイン賞にもみんなが投票し、競技以外の場面でも一緒に楽しむことができました。

川西高校、川西分校の両生徒が一緒になって競技に取り組む様子は、見ていてとても清々しく嬉しくなりました。日頃から、お互いに挨拶を交わし合う様子も見られ、同じ校舎で学ぶ姿が自然になってきています。

《ボール運びキャタピラ》



川高生徒とのペア。ちょっぴり緊張～。



スピードアップだ。いくぞっ!! おー!!



握手で、お互いに「ありがとうございました。」

《綱引きにも参加》



渾身の力を込めて・・・



みんなで、ひっぱるぞー。頑張れー!!



このTシャツがかっこいい。私たちも作りたいね。

来週から実習期間が始まります

13日（月）から7月1日（金）まで、3週間の実習期間が始まります。各学年ともそれぞれ学年に応じた目標、個人の目標を達成できるように、充実した実習になることを願っています。詳細は、本日発行の進路だよりをお読みいただき、ご準備下さい。

長い3週間になりますが、年2回あるこの実習に目標をもって臨み、やり遂げることで生徒たちは大きく成長します。もちろん厳しいことを言われることもあります。しかし卒業後社会で生活していくためには必要な経験であると思います。保護者の皆様にもご協力いただき、この3週間が実りあるものになりますように、どうぞよろしくお願いいたします。

また、心配なこと等ありましたらいつでもご連絡ください。ご家庭と学校で協力し、一緒に生徒を応援していきましょう。

<前期ふれあいジョブの様子>



「あんしんハーモニー」でのペーパーつめです。



「よつば」パンを入れる袋にシールを貼っています。



「(株)千手」道具を使ってケースを洗浄しています

休日の過ごし方はいかがですか？



学校生活にも慣れ、休日に友達と遊んでいる話をよく聞きます。人間関係が広がり、新しくできた友達と楽しく休日を過ごしている話を聞くにつれ、中学時代とは休日の使い方が変化していると感じます。友達同士自分たちで連絡を取り合い、計画を立てて、バスや電車を利用したり遊んだりすることは、生活をしていく上で大切な力を養うことであり、気分転換を図ったり学習や仕事への活力につながったりする有意義なことであると思います。卒業後、毎日働き続ける上でも、友達と遊んだり自分の趣味に時間を費やしたりすることは、とても大切になってきます。

しかし、もし休日に遊びすぎて翌日大事な勤務時間に遅れてしまったら……。休日の疲れが残り、学習や仕事に集中できなかつたら……。体調を崩して休んでしまったら……。このような心配が現実になってしまったこともあります。気分転換をするはずが悪影響を及ぼしてしまうことになったら、本末転倒です。我々大人もそうですが、学習や仕事に悪影響を及ぼさないように、有意義な休日になるようコントロールしながら過ごすことが重要です。生徒たちの中には、自分の行動をコントロールする力の育成を進める必要のある生徒もいます。ぜひ、保護者の皆様から、お子様の様子を見守っていただき、アドバイスをしていただきたいと思います。

また、お金の使い方や携帯・スマホの使い方にも目配りをお願いします。お金を使いすぎた、友達と貸し借りをしてトラブルになった、携帯・スマホでトラブルになった、など、過去にも事例があります。望ましい人間関係・有意義な休日の過ごし方ができるように、休日の過ごし方を今一度ご確認ください。

来週からは、実習が始まります。この週末は、実習前の準備をする大切な休日です。実習が良いスタートを切られるように、体調を整えるとともにご準備をよろしく願います。